



Einladung zum Vortrag

„Vom Sachwalter zum Erwachsenenvertreter“

Dieser Vortrag bietet einen Überblick über die 4 Säulen der Vertretung im neuen Erwachsenenschutzgesetz.



Mittwoch, 19. September 2018

Beginn 19 Uhr

Neue Mittelschule Strengberg

Mit 1. Juli 2018 ist das neue Erwachsenenschutzgesetz in Kraft getreten, welches den betroffenen Menschen in den Mittelpunkt stellt!

Alle erwachsenen Menschen sollen – so es geht – eigene Entscheidungen treffen können. Dafür müssen sie **handlungsfähig** und **entscheidungsfähig** sein. Aber es kann sein, dass Menschen manche Angelegenheiten nicht (ohne Gefahr) für sich selbst alleine regeln können. Dann kann eine **Erwachsenenvertretung** helfen, um Nachteile für diese Person in bestimmten Angelegenheiten zu vermeiden.

Die Gesunde Gemeinde Strengberg lädt alle Interessierten zu diesem kostenlosen Vortrag ein und freut sich auf Ihren Besuch.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig
(Infos bei Christa Kaltenbrunner).